

# Plus de 200 000 ruraux toujours pas raccordés au réseau de la SONEDe

Dossier de la rédaction de H2o  
November 2014

Les

résultats préliminaires d'une étude stratégique réalisée par la SONEDe, Société nationale d'exploitation et de distribution des eaux, sur l'approvisionnement en eau potable dans le milieu rural font ressortir que 240 000 habitants ne sont pas raccordés au réseau d'eau potable dans les zones rurales, d'où la multiplication des initiatives de raccordement individuel au réseau.

En 2013, le taux de raccordement

en eau potable dans le milieu rural est estimé à environ 93,9 % dont 43,9 % travers les services de gestion civil rural et 50 % travers le réseau de la SONEDe. Ce taux s'élève à 89 % dans les régions du nord, 95 % au centre et 98 % dans les régions du sud. Les investissements réalisés durant les trois dernières décennies pour développer le taux de raccordement du milieu rural au réseau de l'eau potable s'élèvent à environ 24 millions de dinars par an.

L'étude de la SONEDe a pour objectif d'identifier une nouvelle stratégie pour le raccordement des zones rurales au réseau de l'eau potable et de mieux gérer le système de l'eau dans le milieu rural.

La Presse (Tunis) - AllAfrica 14-10-2014